

INTERVENCIÓN DE LA ALCALDESA EN LA CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DEL SÍNDROME DE DOWN

21 de marzo de 2014

Gracias por invitarme a celebrar con vosotros el Día Mundial del Síndrome de Down, una conmemoración en la que festejáis también un aniversario muy especial: Down Madrid cumple 25 años. Y tengo que decir que hay que felicitaros por mucho más de 25.000 cosas.

Son muchos los logros que hemos conseguido gracias a vosotros. Porque vuestro trabajo por las personas con síndrome de Down, para las personas con alguna discapacidad intelectual y para sus familias han mejorado su calidad de vida, y a nosotros nos ha hecho un poquito mejores.

Vuestra labor nos ha ayudado a conocer la discapacidad, a acercarnos a ella con otra mirada. Vuestro testimonio es un grito por la aceptación de la diversidad, un grito por la vida, y un clamor por la vida feliz y normalizada de las personas afectadas. Gracias por enseñarnos a ver más allá y permitirnos así enriquecer la realidad de todos los madrileños.

En el Ayuntamiento de Madrid tenemos el compromiso de trabajar para que nuestra ciudad sea cada vez más libre de barreras de todo tipo, y sabemos que los prejuicios y la falta de oportunidades y expectativas son muchas veces el mayor obstáculo.

Sabemos que no podemos hacerlo solos, sino apoyándonos en asociaciones y grupos que, como Down Madrid, son maestros en derribar muros. Contamos con vosotros, del mismo modo que sabéis que contáis con el apoyo y la colaboración del Ayuntamiento que presido. Porque en Madrid contamos todos y todos somos importantes.

Escuchar a Javier ha sido la mejor forma de ver lo que habéis conseguido en este cuarto de siglo. Pero sé que sois muy conscientes de que aún os queda, nos queda, mucho por delante. Y lo demostraréis con vuestro empeño, vuestra imaginación y vuestro esfuerzo por seguir haciendo cosas, y haciendo cosas nuevas para llegar a más gente y más lejos.

Nuestra ciudad es conocida por tener una cosa que no hay en otro lugar: "El cielo de Madrid", tan especial, que es un motivo de orgullo para todos los madrileños. Y, con este acto, vamos a hacer que lo sea aún más. Porque hoy sí que va a tener algo extraordinario. Porque los globos que vamos a soltar para celebrar el Día Mundial del Síndrome de Down llevan dentro la ilusión, la voluntad y la confianza en que, contando con todos porque todos somos importantes, a la capital de España le espera el mejor de los futuros. /